

Petition und Unterschriftenliste für Virusbeweiszugang

BITTE ZUM NEWSLETTER UNTER <http://libawy.info/newsletter/newsletteranmeldesite.html> ANMELDEN. Infos zur Klein-Klein-Aktion unter www.klein-klein-media.de Bitte schnellstmöglich bis zum 25.1.2010 zurück senden an: **Andreas Volkart, Stichwort : Unterschriften Viruszugang, Salenstr. 20, 8162 Steinmaur CH.**

Hiermit fordere Ich einen überprüfbaren und dokumentierten Virusbeweis für das behauptete H1N1-Schweinegrippevirus an, indem ich Herrn Andreas Volkart und Herrn Daniel Trappitsch (GAM), mit einem unabhängigen Notar und dem Virusentdecker Dr. rer. nat. Stefan Lanka und weitere beteiligte Beobachter mit Videokamera darin willentlich unterstütze, dass sie sich in einem WHO- oder Goldstandard-Referenz-Viruslabor das behauptete H1N1-Virus zeigen und nachweisen lassen. (Informationsfreiheit Art. 16 und Wissenschaftsfreiheit Art. 20 nach Bundesverfassung gewährleisten dies.)

Das Labor muss über die geeigneten Instrumente verfügen, um ein H1N1-Virus nach dem Goldstandard der Virologie zu isolieren, biochemisch charakterisieren zu lassen, und dann mit einem Elektronenmikroskop genau jene Bilder zu erzeugen, die für das behauptete H1N1-Virus anscheinend bereits vorliegen.

Ich unterstütze Andreas Volkart und Daniel Trappitsch in dem Anliegen, dass sie sich zwecks Infektionstheorieüberprüfung mit behaupteten Influenza-Viren im Labor oral infizieren lassen. Da damals 1918 in Boston und einer anderen Stadt in Amerika während der „Spanischen Grippe“ die Krankheitsübertragungsexperimente bei Soldaten und Matrosen fehlschlugen, müssen auch andere Ursachen für die Grippe/Influenza in Betracht gezogen werden, als nur die behaupteten Viren.

Ich unterstütze die Virusbeweisfragenden darin, die Frage zu klären, ob Grippe/Influenza durch die gleichen Effekte ausgelöst wird, weshalb auch Gähnen, Lachen und Übelkeit z.B. von Person zu Person bei Blickkontakt übertragbar sind, und um die Thesen zu überprüfen, dass viele Krankheiten unter dem Sammelbegriff „Grippe“ laufen, aber nichts mit Viren zu tun haben. Es sollen auch Aspekte der Erkennungsmedizin für die Ursache von Grippe/Influenza überprüft werden.

Weiter mache ich mich willentlich dafür stark, dass die seit 14 Jahren ungelösten Konflikte im Zusammenhang mit der PCR-Virusnachweismethode und den unerfüllten Henle-Kochschen Postulaten bei den krankmachend behaupteten Viren endlich geklärt werden, und dass der Erfinder der PCR-Methode, Kary Mullis, angehört wird, weil seine PCR-Nachweismethode nach seinen Aussagen nämlich gar nicht für Virusnachweise geeignet sei.

Alle relevanten Anfragen und Beweisforderungen konnte ich bis jetzt auf der Seite

<http://groups.google.com/group/virus-fragen/web/zwischenfazit-beweisfragen> und auf www.klein-klein-aktion.de verfolgen, und ich bin mir im Klaren darüber, dass jetzt endlich Wahrheit und Klarheit in Bezug auf die als krankmachend behaupteten Viren geschaffen werden muss, gegen die ja mehrheitlich geimpft wird. Ich werde über den weiteren Verlauf meiner Unterschriftenliste entweder über den Newsletter oder auf <http://www.geistige-landesverteidigung.ch/> oder auf <http://groups.google.com/group/virus-fragen> informiert werden, und kopiere diesen Zettel für mich als Beleg. Ich erkläre mich hiermit auch damit einverstanden, dass diese Liste mind. einmal für versch. Ämter und als Beleg für die gesammelten Unterschriften kopiert werden darf.

Name	Vorname	Wohnsitz / Land	Unterschrift		

Bemerkungen :